

Originalarbeiten · Original articles*A. Rölz · I. Wulff · A. Tannen*

- 205 **„Irgendwie eine schwierige Entscheidung“.** Einschätzung der subjektiven Gesundheitskompetenz im Jugendalter
“A difficult decision”. Self assessment of subjective health literacy in adolescents

M. Steckl · U. Simshäuser · M. Niederberger

- 212 **Arbeitgeberattraktivität aus Sicht der Generation Z. Eine quantitative Befragung zur Bedeutung gesundheitsrelevanter Dimensionen im Betrieb**
Attraction of Generation Z. A quantitative study on the importance of health-related dimensions at work

B. Biallas · L. A. L. Dejonghe · J. Meyer · S. Humm · I. Froböse · A. Schaller

- 218 **Zusammenarbeit in der betrieblichen Gesundheitsförderung – eine qualitative Analyse der Erwartungen von Arbeitgebern und gesetzlichen Krankenkassen**
Cooperation in workplace health promotion—a qualitative analysis of the expectations of employers and statutory health insurance companies

L. Ferreira González · D. C. Hövel · T. Hennemann · K. Schlüter · I. Osipov

- 223 **Emotionale Kompetenzförderung im Biologieunterricht**
Promotion of emotional competence in biology lessons

J. Bobek · G. Braunegger-Kallinger · S. Haas · J. Ladurner · P. Winkler

- 231 **Sozialschutz und Gesundheit. Zusammenhänge zwischen Sozialschutzmaßnahmen und Verteilung der Gesundheit in der Bevölkerung**
Social protection and health. Links between social protection measures and health equity

C. Hanisch · G. Casale · R. J. Volpe · A. M. Briesch · S. Richard · H. Meyer · D. Hövel · T. Hagen · J. Krull · T. Hennemann

- 237 **Gestufte Förderung in der Grundschule. Konzeption eines mehrstufigen, multimodalen Förderkonzepts bei expansivem Problemverhalten**
Multitiered system of support in primary schools. Introducing a multistage, multimodal concept for the prevention of externalizing behavior problems

O. Kulikova · T. Hering

- 242 **Muskuloskeletale Beschwerden bei Studierenden einer Hochschule für Gesundheit und damit verbundene Absichten, das Studium zu wechseln oder abzubrechen**
Musculoskeletal complaints in students of a university for health care and the related intentions to change or discontinue studies

K. Rathmann · C. Nellen · J. Brambrink · C. Krause

- 248 **Gesundheitsbezogene Lebensqualität von Beschäftigten in Werkstätten für Menschen mit Behinderung: soziale und behinderungsspezifische Unterschiede**
Health-related quality of life among people working in sheltered workshops for people with disabilities: social and disability-related differences

C. Lutz-Kopp · B. Meinhardt-Injac · U. Luka-Krausgrill

- 256 **Psychische Belastung Studierender**
Psychological distress among university students

R. Jacobs · S. Weyers

- 264 **Gesundheitsförderlicher Lebensstil von Medizinstudierenden: Machen sie es wirklich besser?**
Health-promoting lifestyle of medical students: do they really do better?

L. Föttinger · R. Dengler

- 270 **Das Elterneinkommen als möglicher Parameter zur Zielgruppendefinition**
The parental income as a possible parameter for the definition of the target group

- C. Grieben · G. Stassen · F. Füllgrabe · I. Froböse*
275 Gesundheitszustand und Arbeitsfähigkeit von deutschen Auszubildenden – eine Querschnittsanalyse von kaufmännischen Auszubildenden
Health status and ability to work of German apprentices—a cross-sectional analysis of commercial apprentices
- C. Felsing · S. Kreuzfeld · R. Stoll · R. Seibt*
281 App-basierte vs. geschätzte Ermittlung der Arbeitszeit von Gymnasiallehrkräften
App-based vs. estimated determination of working hours of high school teachers
- L. Sanftenberg · M. van Dyck · J. Bucksch · A. Weber · J. Schelling · N. Kohls · F. Sirois · L. Toussaint · J. Hirsch · M. Offenbacher*
290 Körperliche Aktivität und potenzielle Korrelate bei Hämodialysepatienten
Physical activity and potential correlates in hemodialysis patients
- S. Tschupke · T. Hartmann*
298 Unfall- und Verletzungsgeschehen in Kindertageseinrichtungen mit Fokus auf das Präventionsgesetz
Accident and injury events in childcare centers with focus on the prevention act
- Übersicht · Review article**
- A. K. Reimers · I. Marzi*
306 Eigenständige Mobilität von Kindern. Ein narrativer Überblick zu einem in der Präventions- und Gesundheitsforschung vernachlässigten Phänomen
Children's independent mobility. A narrative review of a phenomenon neglected in the field of prevention and health research